

Nous nous engageons pour une politique des réfugiés qui prend les principes des Droits de l'Homme au sérieux. Les élections à venir ne nous laissent pas le choix. Tous les partis en Baden-Württemberg ont été en effet membres d'une très grande coalition, qui a imposé une restriction massive des droits des réfugiés. De prochaines restrictions sont également prévues.

Au lieu d'avoir honte, à cause des nombreuses expulsions, pendant lesquelles les réfugiés sont conduits hors du pays par la force policière, une politique est apparue qui s'auto-complimente sur le nombre d'expulsés qui a doublé l'année dernière. Les expulsions ont même repris vers l'Afghanistan.

Si l'on prend au sérieux l'exigence de combattre les "origines de la fuite", on doit s'élever contre un système économique qui prive de nombreux êtres humains de l'accès à des conditions de vies décentes et qui est coupable pour la migration de masse. L'exportation d'armes doit être interdite!

Nous nous opposons au concept des soi-disant "pays d'origine sûr", dont le seul et dangereux but est de discriminer des réfugiés en 2 groupes: les souhaités et les non-souhaités ; les non-souhaités étant alors privés de leurs droits, leur intégration sociale empêchée et leur expulsion accélérée.

Nous exigeons d'assumer la responsabilité historique envers les Roms des pays de l'Ouest des Balkans en les reconnaissant comme une minorité discriminée et en les accueillant comme réfugiés.

Nous appelons à s'opposer au populisme de droite qui provient de plus en plus du centre de la société. Le racisme doit être délibérément combattu. Il faut s'y opposer dès le commencement! Ils ont déjà commencé...

Des droits sociaux, des logements abordables et des salaires convenables doivent être acquis pour tous, avec les nouveaux arrivants!

De nombreux réfugiés à Freiburg sont menacés d'expulsion notamment de Serbie, de la Macédoine et du Kosovo. Nous exigeons d'empêcher les expulsions même avec des moyens de désobéissance civile.

Nous ne nous laisserons pas entraîner vers la résignation, indépendamment des résultats des élections. Nous nous positionnons du côté des réfugiés et voulons montrer avec vous un signe de solidarité.

Luttons ensemble contre le racisme et les déportations!